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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облачность, 
местами небольшой и умеренный снег, метель; 
ветер северо-восточный, умеренный, местами по-
рывистый, сильный; температура -12…-17.

29 января по области – переменная облачность, 
местами небольшой и умеренный снег; ветер 
северо-восточный, умеренный; температура ночью 
-14…-19, днём -8…-13.

30 января по области – переменная облачность, 
без осадков; ветер северо-восточный, умеренный; 
температура ночью -17…-22, местами до -27, днём 
-10…-15, местами до -18.
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Сбербанк – на благо области
Председатель Центрально-Черноземного банка Сбербанка 

РФ Александр Соловьев на встрече с губернатором Алексеем 
Гордеевым проинформировал главу региона о создании в 
Воронеже головного отделения Сбербанка России (СБ РФ) 
по Воронежской области. Напомним: ранее управлением ре-
гиональной сетью этой кредитной организации занимались 
сотрудники главного офиса Центрально-Черноземного банка 
СБ РФ. По словам Александра Соловьева, дальнейшее раз-
витие банковской инфраструктуры в Воронеже позволит в 
ближайшие два года трудоустроить в этой сфере до двух тысяч 
выпускников воронежских вузов.

Газификация – забота общая
На встрече губернатора Воронежской области Алексея Гор-

деева с генеральным директором ООО «Газпром межрегионгаз 
Воронеж» и ОАО «Воронежоблгаз» Николаем Карасиковым 
обсуждалась программа совместных действий по газификации 
региона, в частности - график синхронизации технических ра-
бот и вопросы финансирования, а также перспективы развития 
на 2012 год. Все условия Соглашения между «Газпромом» и 
правительством Воронежской области выполняются в полном 
объеме и в намеченные сроки. 

Отличился молодёжный актив
Хорошая весть пришла из Ассоциации территориальных 

объединений организаций профсоюзов ЦФО: Воронежскому 
областному совету профсоюзов присуждено третье место в 
конкурсе на лучшее территориальное объединение организа-
ций профсоюзов Центрального федерального округа России 
в области молодёжной политики. Эта победа стала итогом 
плодотворной работы профобъединения, его членских орга-
низаций и молодёжного профсоюзного актива области за три 
предыдущих года.

Экзамен на лётное мастерство
Вчера на воронежский аэродром «Балтимор» прибыл лёт-

ный состав авиационных частей Западного военного округа. 
В ходе сборов лётчикам предстоит сдать теоретические экза-
мены на повышение квалификационной категории, сообщает 
пресс-служба ЗВО. Все офицеры прошли специальную под-
готовку в авиационных частях, выполнили установленные 
нормы налёта и были представлены командирами частей 
для определения соответствия их уровня на повышение 
квалификации. 

Театр обновят к весне
Губернатор Алексей Гордеев на встрече с известным ху-

дожником и сценографом, разработчиком и автором дизайна 
интерьеров внутренних помещений и зрительской зоны 
исторического здания Воронежского драматического театра 
им. А.В. Кольцова Юрием Купером высоко оценил пред-
ложенное мастером художественное решение оформления 
театра. Глава региона также поинтересовался у собеседника 
мнением о ходе работ на завершающем этапе реставрации и 
поставил задачу полностью открыть обновленный театр к 
середине апреля. О реставрации театра читайте на третьей 
странице «Коммуны».

Макулатура по субботам
В Воронежской области прошла экологическая акция 

«Субботка-переработка». Её организатором выступило дви-
жение ЭКА. К акции присоединились 33 региона страны. В 
этот день жители области могли сдать макулатуру на откры-
тых волонтёрами просветительских пунктах. В дальнейшем 
на подобных пунктах можно будет сдать отходы из пластика, 
алюминия, стекла. Всю собранную макулатуру вторично 
переработают. Планируется, что в течение года акция будет 
проходить каждую последнюю субботу месяца.

«коммуна» В интернете
http://www.communa.ru
Вчера 1401∆151 За текущий месяц 33803

TwiTTer http://www.twitter.com/KommunaNews
facebooK http://www.facebook.com/Kommuna

Доходы депутатов проверят
Госдума РФ создаст комиссию для проверки предоставляе-

мой депутатами информации об их доходах и доходах членов 
их семей, сообщает РИА «Новости». В частности, один из де-
путатов предложила пригласить на «правительственный час» 
представителей Росфинмониторинга, Федеральной службы 
по финансовым рынкам, ФСБ, чтобы те подробно доложили 
обо всех оффшорах, трастах и счетах депутатов. Кстати, депу-
таты Госдумы уже дважды по итогам года опубликовывали на 
официальном сайте свои декларации о доходах.

Интернет-пользователи протестуют
В крупных городах Польши продолжаются протесты 

тысяч интернет-пользователей. Они выступают против при-
соединения республики к Торговому соглашению по борьбе с 
контрафактной продукцией. Согласно официальным данным, 
основная цель ТСБКП – установить строгий контроль за со-
блюдением авторского права в Интернете и на рынке инфор-
мации. Пользователи же Сети считают, что это международное 
соглашение приведёт к ограничению свободы слова в Интерне-
те, появлению цензуры. Ранее в знак протеста польские хакеры 
заблокировали сайты официальных учреждений в Польше.
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Светлана Шамакина

Председатель Острогож-
ской районной профсоюзной 
организации работников об-
разования и науки РФ Нина 
Воловацкая, открывая встре-
чу, отметила, что проф союз 
студентов – школа кадров, 
поэтому этой общественной 
организации в Российской 
Федерации уделяется боль-
шое внимание. Говорилось о 
важности профессиональной 
деятельности на законода-
тельной основе. Примеры 
такой работы уже есть. Так, в 
Острогожском медицинском 
колледже давно и успеш-
но действует студенческий 

проф союз. Участники встре-
чи выразили надежду на 
то, что руководство и актив 
профсоюза поделятся бес-
ценным опытом с теми, кто 
ещё только начинает свою 
деятельность. Объёмная ра-
бота предстоит в Острогож-
ском аграрном техникуме и 
профессиональном училище 
№19.

Будущие специалисты  
проф союзного движения 
узнали, где можно подра-
ботать во время учёбы в 
Острогожском районе, как 
трудоустроиться, став дипло-
мированным специалистом, 
а также получили ответы на 
волнующие вопросы. 

Учатся защищать 
права студентов
«Студенческие профсоюзы – как залог защиты прав 
студентов», – так назывался «круглый стол» с участи-
ем активистов студенческого самоуправления техни-
кумов и руководителей студенческих профсоюзных 
организаций, который прошёл в городе Острогожске 
в профессиональном училище №19. 

Нам не забыть той 
страшной войны...
«круглый стол» «коммуны»

дмитрий дениСенко

Минуло 69 лет с тех пор, как после жестоких сражений 
Воронеж был освобождён от врага. И чем дальше уходим 
мы от той войны, чем меньше остаётся в живых героев того 
времени, тем дороже, ценнее становятся свидетельства исто-
рии военного времени. К сожалению, мы имеем примеры и 
того, как всё чаще и изощрённей искажается историческая 
реальность Великой Отечественной войны. Поэтому газета 
«Коммуна», продолжая традиции, на своих страницах по-
стоянно пишет о подвиге защитников города, а журналисты 
не упускают возможности раскрыть читателям новые факты 
и подробности событий тех героических дней.

Встреча с ветеранами в редакции газеты «Коммуна», 
которая проходила по инициативе Комитета по делам на-
циональностей Воронежской области, как всегда, собрала 
большой круг участников. На этот раз в День освобождения 
Воронежа у нас собрались и защитники города, и призванные 
на фронт выходцы из Воронежа, и даже бывший сын полка, 
а также руководители национальных диаспор. 

Валерий каЗаноВ

К огорчению, нынешняя 
социальная и экономическая 
ситуация в городском округе 
далека от инвестиционной 
привлекательности. По словам 
главы администрации Ново-
воронежа Сергея Честикина, 
промышленное производство, 
за исключением атомной стан-
ции, практически разрушено. 
Много проблем в жилищно-
коммунальном хозяйстве, а 
также в социальной сфере, 
в чём смог лично убедиться 
губернатор.

Первым объектом, где по-
бывал глава региона, стал го-

родской кинотеатр «Уран». 
Кинотеатр один на 35 жителей 
города. Двухэтажное здание 
было введено в эксплуатацию 
ещё в 1960 году. За всё это вре-
мя проводился только косме-
тический ремонт. В результате 
реконструкции будет создан 
современный зрительный зал 
на 190 мест - как с 3D-системой, 
так и с аппаратурой для ленточ-
ного показа фильмов. Причём 
зал будет многофункциональ-
ный с медиа-оборудованием 
для проведения конферен-
ций, презентаций, встреч и 
других культурно-массовых 
мероприятий. В малом зале 
второго этажа планируется 

создать небольшой кинозал с 
5D-системой. Завершить все 
работы намечено к июлю. 

Ещё один проблемный объ-
ект - Центральный городской 
стадион, который построен в 
1971 году филиалом концерна 
«Росэнергоатом» Нововоро-
нежской АЭС. В 1995 году 
этот объект был передан на 
баланс бюджета городского 
округа. Строители сюда не за-
глядывали со дня его открытия, 
поэтому в настоящее время 
все сооружения и помещения 
пришли в полную негодность. 

Глава региона осмотрел 
игровое поле и трибуны, а затем 
прошёл в корпус, где распола-
гаются тренировочные залы и 
раздевалки, и пообщался с ру-
ководством детско-юношеской 
спортивной школы. В ходе 
беседы губернатору предста-
вили проект реконструкции 
стадиона, разговор о котором 
продолжился на совещании. 
Глава администрации Ново-
воронежа Сергей Честикин 
отметил, что в 2010 году под-
готовлена проектно-сметная 

документация, объект включён 
в областную программу «Раз-
витие физической культуры и 
спорта Воронежской области 
на 2007-2015 годы»: 

- На этот год мы просим  
60 миллионов рублей. Из них 
10 миллионов выделит город, 
а 50 миллионов – областной 
бюджет. Это позволит нам про-
извести торги, определиться 
с подрядчиком и приступить 
к работе с тем, чтобы поста-
раться уже в 2013 году войти 
в федеральную программу и 
привлечь денежные средства из 
федерального бюджета.

Губернатор посоветовал 
начать реконструкцию с воз-
ведения двухэтажного здания, 
где разместятся тренажёры, зал 
для борьбы, гостиница. 

- Чтобы уже в октябре – 
ноябре строители сдали его 
под ключ. А в следующем году 
покрываем футбольное поле 
искусственным покрытием 
и как минимум выполняем 
основную часть строительных 
работ. 

Не откладывая ни на день
Власть
Побывав с рабочим визитом в Нововоронеже, Алексей 
Гордеев провёл совещание по вопросам социально-
экономического развития города с участием руково-
дителей профильных управлений и департаментов 
области, а также руководства Нововоронежской АЭС-1 
и строящейся АЭС-2. Участников совещания глава 
региона нацелил на рассмотрение не каких-то далё-
ких перспектив, а на выработку конкретного плана 
действий на 2012 год. 

окончание | Страница 2 

Традиционно в январе, когда воронежцы отмеча-
ют годовщину освобождения города от немецко-
фашистских захватчиков, в редакции нашей 
газеты прошла встреча ветеранов былых боёв с 
представителями национальных диаспор.
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На совещании  с представите-
лями региональных государ-
ственных и муниципальных 
периодических печатных 
изданий по вопросу участия 
СМИ в информационном обе-
спечении выборов Президен-
та Российской Федерации и в 
органы местного самоуправ-
ления особо подчёркивалась 
мысль о том, что информация 
должна быть объективной и 
достоверной.

Валентин каЗакоВ 

Открыл совещание руководи-
тель Управления по делам печати 
и средств массовых коммуникаций 
Воронежской области Василий 
Смольянов. Руководитель Управ-
ления Федеральной службы по 
надзору в сфере связи, информа-
ционных технологий и массовых 
коммуникаций по Воронежской 
области Лариса Макеева рассказала 
о порядке заключения договоров 
между зарегистрированными кан-
дидатами, представителями по-
литических партий и редакциями 
региональных государственных и 
муниципальных периодических пе-
чатных изданий на предоставление 
печатной площади для проведения 
предвыборной агитации. Она так-
же напомнила о необходимости 
соблюдения избирательного зако-
нодательства и о предусмотренной 
административной ответственности 
за его неисполнение.  

Заместитель председателя Из-
бирательной комиссии Воронеж-
ской области Вячеслав Черепухин 
сообщил собравшимся о сроках и 
порядке проведения жеребьёвок по 
распределению печатной площади 
для проведения предвыборной 
агитации на выборах Президента 
РФ и в органы местного самоуправ-
ления, сроках и формах отчётности 
представителей средств массовой 
информации, а также об ограниче-
ниях при проведении предвыборной 
агитации, публикации опросов 
общественного мнения. Проинфор-
мировал он также о веб-камерах, 
которыми будут оснащены практи-
чески все избирательные участки, за 
исключением больниц, мест содер-
жания под стражей подозреваемых 
и обвиняемых, воинских частей, и 
трансляции процесса голосования 
и подсчёта голосов избирателей 
с избирательных участков в Сети 
Интернет. 

Кстати, как сообщает РИА «Но-
вости», установку оборудования 
в ЦФО «Ростелеком» начнёт в 
ближайшие дни. Представителям 
компании предстоит оборудовать 
каждый избирательный участок 
двумя видеокамерами, компьюте-
ром, источником бесперебойного 
питания, а также необходимыми 
периферийными устройствами и 
средствами коммутации. Стоимость 
одного программно-аппаратного 
комплекса, который будет устанав-
ливаться на каждом избирательном 
участке, составляет 25,783 тысячи 
рублей. 

Выборы - 2012

Достоверно 
и честно

дмитрий дениСенко

- В стране нет перерабатывающей базы, и спрос 
со стороны потребителя, «приученного» к коровье-
му продукту, пока ограничен, - говорит директор 
ООО «Медовка» Рамонского района Евгений Вах-
тин. -  Мы хотим менять ситуацию. Ведь во многих 
европейских странах козье молоко ценится гораздо 
выше коровьего. Причём не только в чистом виде, 
но и козий сыр, творог, сыворотка. Но для нас пере-
работка – это пока перспектива. В этом году будем 
работать над воспроизводством стада, выделением 
высокопроизводительных племенных линий.

Начиная новое, перспективное и не совсем 
обычное дело, в хозяйстве приобрели 107 голов 
козочек и козлов Зааненской породы. Однако наи-
более распространённые в мире козочки связаны 
географически не с Воронежской областью, а со 
Швейцарией. Именно здесь более 100 лет назад 
в Заанентальской долине их и вывели, отсюда и 
название.

- Чистокровные Зааненские козы - большая 
редкость, и купить козу с безупречной родослов-
ной можно в России всего в 2-3 местах, - продолжа-
ет разговор управляющий ООО «Медовка» Елена 
Чередниченко. -  Одна из чистейших линий поро-
ды – кубанская семья. И все наши козлы и козочки 
– оттуда. Но уже скоро ожидаем первый окот, и 
тогда будут уже наши, воронежские козлята.

В хозяйстве применяется строгий учёт и 
контроль: на каждую голову заведён журнал, где 
фиксируется  статистика состояния здоровья, 
рацион кормления и другие, необходимые для 
качественного ухода показатели. Пока в ООО 
«Медовка» используют сенаж, приобретённый 
в других хозяйствах Рамонского района. Но уже 
на следующий год здесь будет своя полноценная 
кормовая база. Благодаря помощи районной адми-
нистрации, в аренду поступило ещё 670 гектаров 
земли. Кстати, глава администрации Рамонского 
муниципального района Виктор Логвинов – ча-
стый гость в хозяйстве. И это не просто интерес 
к реализации пока ещё редкого для Воронежской 
области инвестиционного проекта, а конкретная 
помощь в решении проблем. Ведь козы – это не 
только бизнес, а и рабочие места, налоговые посту-
пления в казну муниципального образования.

- В этом году впервые в Воронежской области 
предусмотрены средства бюджетной поддержки на 
развитие козоводства, - рассказал нам Виктор Лог-
винов. – Мы надеемся, что совместными усилиями 
проект оправдает оптимистические перспективы, 
и уже через год-два в Воронеже можно будет 
приобрести козьи молочные продукты местного 
производства.

В отделе развития животноводства департа-
мента аграрной политики Воронежской области 
нам сообщили, что на поддержку развития козо-
водства предусмотрены компенсации на приобре-
тение технологического оборудования  в размере  
20 процентов, а также на покупку племенных коз 
– 20 рублей за килограмм живого веса.

И ещё. На ферме мы не почувствовали харак-
терного «козьего» запаха. Елена Чередниченко 
уверена: «если от козы  или от её молока начинает 
плохо пахнуть, то следует пересмотреть условия со-
держания коз». Как правило, такое может случаться 
только в личных хозяйствах, где зооветнадзор на 
примитивном уровне. При правильном подходе 
коза – это добрая и приятная кормилица.

Молочные перспективы  
«Медовки»

Субботний репортаж | Про полезные качества козьего молока можно говорить много. Но 
главное – оно по своей качественной структуре наиболее близко к материнскому, поэтому 

любой человек может его пить, не опасаясь аллергии
Признаться, мы долгое время думали, что наиболее распространённые ко-
зочки Зааненской породы напрямую связаны с Воронежской областью. На 
частных подворьях коза - самая желанная: неприхотлива, кормов требует 
гораздо меньше коровы, а средний надой позволяет вполне достаточно обе-
спечивать семью из трёх-четырёх человек. Но в промышленных масштабах 
столь полезного продукта в России почему-то практически не производится. 
Специально заглянул в магазин и увидел только пакет ультрапастеризован-
ного козьего молока. И то – из Венгрии...
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Елена  Чередниченко  и  Евгений  Вахтин  
с одной из своих питомиц.
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- Название газеты «Комму-
на» в переводе с французского 
звучит как «общество, общи-
на», и  мы хотим быть общиной, 
которая бы объединяла людей 
разных национальностей, раз-
ных верований, разных поли-
тических взглядов, - подчер-
кнул главный редактор газеты 
Виктор Руденко. - Только 
наше единство поможет со-
хранить мир и стабильность 
в обществе, сохранить Рос-
сию, чтобы она была крепкой 
и сильной и противостояла 
всем существующим вызовам 
и угрозам.

- Мы выиграли войну пото-
му, что были вместе и воевали 
за правое дело, - продолжил 
беседу председатель Комитета 
по делам национальностей, 
руководитель чеченской об-
щины Аднан Носаев. – И мы  
благодарны и тем ветеранам, 
которые сегодня здесь с нами, 
и тем, кого уже нет, и тем, кто 
остался на поле боя, за то, что 
мы сегодня живём.

Кстати, в годы Великой 
Отечественной газета «Ком-
муна» тоже воевала - с первого 
и до последнего дня войны. 
Конечно, журналисты не хо-
дили в атаку в буквальном 
смысле слова, но своим острым 
оружием в борьбе с врагом 
– словом, воодушевляли бой-
цов, вселяли уверенность, что 
победа будет за нами. Газету 
сбрасывали с самолётов на 
оккупированную территорию. 
Когда вражеские войска вошли 
в Воронеж, «Коммуна» про-
должала выходить в Анне и 
Борисоглебске. Одна из посто-
янных тем заметок и статей тех 
лет – взаимопомощь, взаимо-
понимание людей разных на-
циональностей как на фронте, 
так и в тылу.

- Каждый из присутствую-
щих здесь имеет отношение к 
войне – у каждого кто-то из 
родных или близких воевал 
или погиб, - сказал председа-
тель азербайджанской общины 
«Хазар» Эльдар Садыгов. 

Кстати, имя его близкого 
родственника высечено на по-
стаменте памятника Славы в 
числе погибших.  А рядом, на 
Курской дуге, воевал его отец. 
«Посмотрите на каждый такой 
мемориал – и в Воронеже, и в 
других городах и сёлах, через 
которые прокатился смерч той 
страшной войны: везде в числе 
погибших десятки и сотни 
русских, украинских, дагестан-
ских, азербайджанских, армян-
ских, узбекских, таджикских, 
чеченских и других фамилий», 
- подчеркнул Садыгов.

Клавдия Маняхина всю 
жизнь жила и работала в Воро-
неже. В 1942 году ей исполни-
лось 18 лет и, как только узнала 
о мобилизации, сразу пошла 
в военкомат. Военком посмо-
трел на хрупкую девчушку и 
по-отечески посоветовал идти 
домой, но Клавдия была непо-
колебима в своём решении. Её 
направили в силы противовоз-
душной обороны, в её обязан-
ности входило своевременное 
оповещение о воздушных на-
лётах вражеской авиации. 

- Мы начали службу в конце 
июня, когда были самые же-
стокие бомбёжки Воронежа, 

- вспоминает Клавдия Петров-
на. – Это было ужасное время, 
весь город горел. Фашистские 
самолёты заходили бомбить 
город так часто, что нам при-
ходилось быть на посту без сна 
и отдыха.

Больно было видеть раз-
рушенный Воронеж, но ещё 
больнее – тысячи жертв безум-
ной бойни. В 18 лет Клавдия 
Маняхина стала командиром 
поста, а после освобождения 
города, вместе с зенитчиками, 
участвовала в сражениях на 
Курской дуге.

- Я уверена, и война это до-
казала, что вместе мы можем 
сделать всё, а порознь – ничего 
не получилось бы, - подчеркну-
ла Клавдия Манякина. 

А вот Владимир Нежель-
ский рассказал о том, как 
освобождали Воронеж боевые 
части. Он также уверен в том, 
что именно «дружба народов 
помогла нам победить». После 
ранения в районе Подгорного 
он попал в госпиталь, а после 
выздоровления был направлен 
в роту противохимической 
защиты, так как ждали при-
менения врагом отравляющих 
веществ. Прошёл Украину, 
Польшу, Германию, а День 
Победы встретил в Праге. 
Пришлось уже после войны 
Владимиру Нежельскому два 
года работать на Семипалатин-
ском полигоне, где принимал 
участие в испытаниях ядерно-
го оружия.

Юрий Восканян, предста-
витель армянской общины, 
рассказал, что столь необычное 
имя для армянина у него имеет 
свою предысторию, связанную 
также с боевым братством. 
Отец служил «вторым номе-
ром» у пулемётчика, русско-
го парня Юрия. «И вот эта 
дружеская спайка оказалась 
настолько сильной, что даже 
сыну, то есть мне, дано было 
имя побратима», - отметил 
Юрий Восканян.

- В моём экипаже штурма-
ном служил башкир, радистом 
– молдаванин, воздушным 

стрелком – русский. И разве 
мы могли когда-либо подумать 
о том, что возможен делёж по 
национальному признаку?! 
- продолжил разговор Иван 
Малов, служивший в годы 
войны лётчиком бомбардиров-
щика. Сегодня в КБ химавто-
матики Ивана Александровича 
считают человеком уникаль-
ным – он прошёл войну с 1942 
года и до Дня Победы и уже 
полвека трудится конструк-
тором космической техники. 
Бодрая походка, жизнера-
достная улыбка – таким мы 
увидели этого человека, пере-
шагнувшего 90-летний рубеж. 
Примечательно, что, заметив 
среди собравшихся председа-
теля узбекской общины «Ва-
тан» Нишона Гульмирзоева, 
он подошёл к нему, крепко 

пожал руку и обнял. В по-
слевоенные годы Иван Малов 
12 лет служил в Андижане и с 
благодарностью  вспоминает 
гостеприимство и поддержку 
местных жителей.

А ставший в годы войны 
сыном полка в авиационной 
эскадрильи Сергей Грищенко 
вспомнил «самолёт с мандари-
нами». В Ташкенте есть авиаци-
онный завод, на котором в годы 
войны строились сотни боевых 
машин, их переправляли на 
фронт сами лётчики. И вот од-
нажды на прифронтовой аэро-
дром прилетел транспортный 
самолёт с техниками, а в нём 
стояли ящики с мандаринами. 
Для полуголодного мальчишки 
это было даже лучше, чем ново-
годний подарок. А в голове на 
всю жизнь укрепилась мысль: 

«Ташкент – город хлебный». 
Сергей Евгеньевич считает, что 
сегодня, когда в Узбекистане 
существуют экономические 
трудности, надо с понимани-
ем отнестись к вынужденной 
трудовой миграции узбекских 
граждан и оказать теперь им 
помощь и поддержку.

- Уходят из жизни вете-
раны – к сожалению, мы ещё 
не можем отменить старость, 
но нельзя допустить, чтобы с 
ними ушла память, - продол-
жил разговор  председатель 
городского Совета ветеранов  
войны, труда, Вооруженных 
сил и правоохранительных ор-
ганов Вячеслав Раздайбедин.- 
Сегодня среди ветеранов за-
щитников Воронежа осталось 
всего 159 человек, а год назад 
было почти в два раза больше. 

И свидетельства очевидцев 
тех событий – это неоценимый 
пример патриотизма и любви 
к своей земле. Давайте их со-
бирать, сохранять их воспоми-
нания и передавать будущим 
поколениям.

Председатель греческой 
общины «Эллада» Эдуард Ма-
нулиц предложил ветеранам 
принимать участие в уроках 
дружбы в школах города и 
области, которые намечены в 
планах работы Комитета по 
делам национальностей.

Эстафету преемственности 
в формировании патриотиче-
ских ценностей у подрастаю-
щего поколения и воспитания 
настоящих защитников Отече-
ства сегодня уже подхвати-
ли ветераны Афганистана. 
Председатель регионального 
отделения Союза ветеранов 
Афганистана Владимир Ми-
хайленко рассказал о том, 
что из Воронежской области 
прошли афганскими боевыми 
дорогами  5700 человек, из 
которых не вернулись домой 
155. Многие получили ранения 
различной степени тяжести. 
Впрочем, и цифра вернув-
шихся тоже начала скудеть с 
каждым годом…

О подвигах представителей 
казачества в годы войны гово-
рил атаман Северо-Донского 
казачьего округа Виктор Га-
лушкин. Пришла на встречу 
поздравить ветеранов  предсе-
датель Консультативного сове-
та общественных объединений 
при региональном отделении 
партии «Единая Россия» Люд-
мила Никитченко.

- Главное – сохранить па-
мять, чтобы не угасал интерес 
к событиям Великой Отече-
ственной войны, лучшим при-
мерам патриотизма других 
лет, - подытожил главный 
редактор газеты «Коммуна» 
Виктор Руденко. - Народ без 
истории – это не народ, а насе-
ление, которое легко рассеять 
и уничтожить.

Нам не забыть 
той страшной войны...

Вячеслав ТКАЧЁВ

По словам начальника УФСИН РФ по 
Воронежской области Сергея Латынина, 
с прошлого года  в Воронежской области 
снизился лимит наполнения следствен-
ных изоляторов и исправительных учреж-
дений с 8741 до 7861 человека.

На вопрос журналистов, как можно 
охарактеризовать работу УФСИН по 
Воронежской области за минувший год, 
Алексей Величко ответил:

- В целом оценка положительная. Го-
ворилось и о перепрофилировании неко-
торых исправительных и воспитательных 
учреждений. К примеру, Федеральное 
казённое учреждение исправительная 
колония №1 строгого режима в городе 
Семилуки станет тюрьмой с усиленным 
режимом. А Бобровская воспитательная 
колония приобретёт статус воспитатель-

ного центра, где будет введена должность 
социального педагога. В отделе по воспи-
тательной работе с осужденными также 
появились социальные работники. 

Кроме того, начальник Воронежского 
управления ФСИН полковник внутрен-
ней службы Сергей Латынин, сообщил, 
что в планах ведомства в ближайшее 
время построить два новых учреждения: 
тюрьму с усиленным режимом в Воро-
неже и тюрьму с обычным содержанием 
в Россоши. 

На вопрос «Коммуны», не ожидается 

ли оттока кадров из ведомства в связи с 
тем, что в отличие от военнослужащих и 
сотрудников МВД, которым повысили со-
держание с этого года, зарплату в системе 
ФСИН планируют повысить только с 
2013 года, Алексей Величко ответил:

- Надеюсь, что такого не произойдёт. 
Человек, который приходит в нашу си-
стему, знает и условия и все трудности, 
которые его ожидают. Если сотрудник на-
мерен служить и дальше в нашей системе, 
то он сможет подождать с повышением 
зарплаты. 

Заключённых стало меньше
В минувший вторник в Управлении 
Федеральной службы исполне-
ния наказания по Воронежской 
области состоялась коллегия, 
посвящённая реформированию 
уголовно-исполнительной системы 
и подведению итогов оперативно-
служебной и хозяйственной дея-
тельности. В её работе принял 
участие заместитель директора 
ФСИН России Алексей ВЕЛИЧКО. 

Из первых рук

Всевозможной рекламы на 
улицах Воронежа и на подъездах 
к нему расплодилось видимо-
невидимо. Большинство кра-
сочных многометровых при-
зывов поражает удивительной 
безвкусицей и бездарностью 
исполнения. Но несмотря на это, 
годовой оборот воронежской ре-
кламы, по оценке специалистов, 
составляет около 600 миллионов 
рублей. В 2011 году в областном 
центре эксплуатировалось более 
2,5 тысячи рекламных конструк-
ций. Но в прошлом году, гото-
вясь к 425-летию города, мэрия 
озаботилась внешним видом 
города, и чиновники решили 
убрать с улиц около четырехсот 
транспарант-перетяжек. 

Теперь за дело взялись 
прокурорские работники. Со-
трудники Коминтерновской 
прокуратуры проанализиро-
вали установку рекламных 
конструкций на трассе М 4 
«Дон» со стороны Москвы. 
Оказалось, что значительное их 
число угрожает безопасности 
дорожного движения. Поэто-
му прокуратура направила в 
суд шесть исковых заявлений 
о необходимости полной раз-
борки рекламных конструк-
ций, принадлежащих ООО 
АРТ «Премьер-Медиа». Феде-
ральным судом Центрального 
района исковые требования 
прокуратуры были полностью 
удовлетворены. 

Прощай, реклама?

Кстати
В департаменте имущественных и земельных отношений Во-

ронежской области создается отдел по регулированию рынка 
наружной рекламы Воронежа. Новое подразделение будет контро-
лировать размещение рекламных конструкций, проводить торги и 
заключать контракты с рекламными компаниями. Такое перерас-
пределение полномочий говорит о том, что работа мэрии на этом 
участке признана неэффективной. Этот вывод подтверждают и 
результаты проверки облпрокуратуры: в прошлом году более трех 
тысяч договоров с хозяевами площадей для наружной рекламы 
были заключены с нарушениями законодательства.

Напомним, телефоны «горя-
чей линии» действуют ежеднев-
но в будние дни с 9.00 до 18.00 
(перерыв с 13.00 до 14.00). Рас-
сказать о работе управляющих 
организаций можно, позвонив 
по номерам: 228-30-37, 228-
30-27 (отдел взаимодействия с 
организациями, управляющими 
многоквартирными домами) 
или 261-58-00 (приемная управ-
ления) принимаются звонки от 
горожан. 

Главой администрации 
Воронежа Сергеем Колиухом 
принято решение о расшире-
нии работы «горячей линии». 
Теперь можно пожаловаться 
и на несоблюдение теплово-
го режима в жилых домах и 

получить консультацию по 
вопросам увеличения сумм в 
квитанциях по оплате услуг 
ЖКХ. Добавлен и еще один 
способ связи. К специали-
стам городского управле-
ния можно обратиться не 
только по телефону, но и по 
электронной почте: zhkh@
cityhall.voronezh-city.ru. Но 
будут приниматься коррек-
тно написанные жалобы с 
указанием контактных дан-
ных. Этот способ ведения 
диалога с населением по про-
блемам городского хозяйства 
не отменяет живую работу с 
гражданами. Но на личный 
прием к специалистам нужно 
записаться заранее. 

«Горячая линия» 
холодной зимой

- Увеличение сумм связано, 
скорее всего (без указания 
конкретного дома мы не мо-
жем знать наверняка), с пере-
ходом многоквартирного дома 
с круглогодичной платы за 
тепловую энергию на оплату 
за фактически потребленный 
ресурс. То есть, если ранее 
собственник оплачивал тепло 
«по-среднему» двенадцать 
месяцев в году, то теперь плата 
взимается только в течение 
отопительного периода, а он 
вдвое короче. В связи с изме-
нением порядка начислений 
управляющие компании обыч-
но размещают соответствую-
щую информацию на досках 
объявлений жилого фонда. В 
случае, если начисления вы-
зывают у гражданина вопросы, 
рекомендуем обращаться в его 
управляющую компанию за 
разъяснениями о том, был ли 
осуществлён переход на оплату 
за тепло по фактическим пока-
заниям общедомового прибора 
учёта тепловой энергии? Если 
изменения в начислениях свя-

заны именно с этим фактом, то 
в будущие месяцы увеличения 
оплаты не будет. По окончании 
отопительного сезона ресур-
соснабжающей организацией 
будет произведена корректи-
ровка на основании фактиче-
ских показаний прибора учёта 
на конец периода. 

Кстати, любой собственник 
может запросить показания 
коллективного прибора учёта 
в управляющей компании. 
Эти показания, как правило, 
снимаются с участием пред-
ставителей ресурсоснабжаю-
щей организации и жителей 
многоквартирного дома. При-
сутствовать может любой из 
собственников, предваритель-
но обратившись в УК с таким 
пожеланием для согласования 
даты и времени визита спе-
циалистов. Жители жилфонда, 
пользующиеся услугами управ-
ляющих компаний, входящих в 
состав ВКП, могут обращаться 
по телефонам «горячей линии» 
255-67-03 и единой диспетчер-
ской службы 255-63-63.

Плата по факту

На «горячую линию», куда могут обратиться жители Во-
ронежа и высказать свои замечания и предложения 
по поводу работы управляющих организаций, обслу-
живающих многоквартирные дома, с 10 по 19 января 
поступило 62 звонка от горожан. Специалистами Управ-
ления ЖКХ Воронежа были выборочно обследованы 
дома, указанные респондентами. 

В последние дни в «Коммуну» поступает множество 
телефонных звонков от наших читателей, которые  
просят разъяснить, почему в квитанциях за оплату 
потребляемого тепла в многоквартирных домах за 
декабрь суммы почти вдвое превышают аналогичные 
ноябрьские показатели? Может ли быть так, что за ян-
варь тепло станет ещё дороже? На вопросы отвечает 
руководитель пресс-службы Воронежской коммуналь-
ной палаты Лидия КНЯЗЕВА: 

Наши национальные и миграционные 
проблемы напрямую связаны с разру-
шением СССР, а по сути, исторически 
– большой России, сложившейся в своей 
основе еще в XVIII веке. С неизбежно 
последовавшей за этим деградацией 
государственных, социальных и эко-
номических институтов. С громадным 
разрывом в развитии на постсоветском 
пространстве.

Историческая Россия – не этническое 
государство и не американский «пла-
вильный котел», где, в общем-то, все так 
или иначе – мигранты. Россия возникла 
и веками развивалась как многонацио-
нальное государство. Государство, в ко-
тором постоянно шел процесс взаимного 
привыкания, взаимного проникновения, 
смешивания народов на семейном, на 
дружеском, на служебном уровне. Сотен 
этносов, живущих на своей земле вместе 
и рядом с русскими. Освоение огромных 
территорий, наполнявшее всю историю 
России, было совместным делом многих 
народов. Достаточно сказать, что этниче-
ские украинцы живут на пространстве от 
Карпат до Камчатки. Как и этнические 
татары, евреи, белорусы…

Стержень, скрепляющая ткань этой 
уникальной цивилизации – русский на-

род, русская культура. Вот как раз этот 
стержень разного рода провокаторы и 
наши противники всеми силами будут пы-
таться вырвать из России – под насквозь 
фальшивые разговоры о праве русских на 
самоопределение, о «расовой чистоте», 
о необходимости «завершить дело 1991 
года и окончательно разрушить империю, 
сидящую на шее у русского народа». Что-
бы в конечном счете – заставить людей 
своими руками уничтожать собственную 
Родину. 

Попытки проповедовать идеи по-
строения русского «национального», 
моноэтнического государства противо-
речат всей нашей тысячелетней истории. 
Более того, это кратчайший путь к уни-
чтожению русского народа и русской 
государственности. Да и любой дееспо-
собной, суверенной государственности 
на нашей земле.

Самоопределение русского народа – 
это полиэтническая цивилизация, скре-
пленная русским культурным ядром. И 
этот выбор русский народ подтверждал 
раз за разом – и не на плебисцитах и 
референдумах, а кровью. Всей своей ты-
сячелетней историей.

Русский народ является государ-
ствообразующим – по факту существо-

вания России. Великая миссия русских 
– объединять, скреплять цивилизацию. 
Языком, культурой, «всемирной от-
зывчивостью», по определению Федора 
Достоевского, скреплять русских армян, 
русских азербайджанцев, русских нем-
цев, русских татар… Скреплять в такой 
тип государства-цивилизации, где нет 
«нацменов», а принцип распознания 
«свой–чужой» определяется общей куль-
турой и общими ценностями. 

Такая цивилизационная идентичность 
основана на сохранении русской куль-
турной доминанты, носителем которой 
выступают не только этнические русские, 
но и все носители такой идентичности 
независимо от национальности. Это тот 
культурный код, который подвергся в по-
следние годы серьезным испытаниям, ко-
торый пытались и пытаются взломать. И 
тем не менее он, безусловно, сохранился. 
Вместе с тем его надо питать, укреплять 
и беречь.

Нам надо выстроить такую модель 
государства, цивилизационной общно-
сти с таким устройством, которая была 
бы абсолютно равно привлекательна и 
гармонична для всех, кто считает Россию 
своей Родиной.

Источник: putin2012.ru

Из статьи Владимира Путина «Россия: национальный вопрос»
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49 процентов опрошенных, 
оценивая деятельность ны-
нешнего мэра Воронежа Сергея 
Колиуха, считают, что глава 
города в той или другой степе-
ни справляется со своими обя-
занностями. Однако каждый 
третий житель Воронежа (33 
процента) считает, что Сергей 
Колиух не справляется со сво-
ей работой. 

Главное препятствие в эф-
фективной работе городского 
главы респонденты видят в 
сопротивлении чиновников 
и бюрократов (23 процента). 
Не лучшим образом, считают 

воронежцы (18 процентов), 
сказывается и отсутствие про-
фессиональной команды.

Если бы выборы мэра со-
стоялись в ближайшее вос-
кресенье, не исключено, что 
Сергей Колиух набрал бы 49 
процентов голосов. Не стали 
бы голосовать - 38 процентов 
горожан, 13 процентов – за-
труднились ответить. 

Социологическое исследо-
вание провёл Институт обще-
ственного мнения «Квалитас» 
путём личного интервью 567 
человек и методом репрезен-
тативной выборки.

Большинство – за мэра

Материалы подготовили Светлана ВИКТОРОВА, Борис ОРЛОВ.

А лучше найти таких строите-
лей, которые 31 декабря 2013 
года отдали бы нам ключи. Вот 
такой должен быть подход, - 
заявил глава региона.

На совещании также обсуж-
далось предложение админи-
страции Нововоронежа создать 
в нескольких километрах от 
города новую промышленную 
зону. Как сообщил глава адми-
нистрации Нововоронежа Сер-
гей Честикин, на территории 
существующей промзоны есть 
22 гектара земельных участков 
возможного использования. 
Здесь же, в непосредственной 
близости к промышленной 
зоне, находятся земли госу-
дарственного Лесного фонда, 
за счёт которых возможно рас-
ширение. Глава региона пору-
чил проработать этот вопрос с 
точки зрения целесообразности 
создания такой зоны, а также 
оценить её инвестиционный 
потенциал.

Кроме того, участники сове-
щания рассмотрели проблему 
повышения эффективности 
теплоснабжения Нововороне-
жа и оптимизации энергота-
рифов путём создания единого 

предприятия по теплоснабже-
нию города, использующего 
энергетические возможности 
атомной станции, программу 
благоустройства города, пред-
ставленную администрацией.

- Основная задача – суще-
ственно улучшить социальную 
инфраструктуру, чтобы люди 
уже в нынешнем году почув-
ствовали, что в их городе дей-
ствительно будут возведены 
современные спортивные объ-
екты, отремонтированы школы 
и детсады. Городские власти 
представили свои планы. Они 
амбициозные, но все рассчитано 
и проработано. Мы приняли 
решение добавить городу из 
областных резервов значитель-
ную денежную сумму, которую 
я пока не буду называть. Сов-
местно с Нововоронежской 
АЭС, которая также выделит 
определенные средства, обе-
спечим все планы, которые нам 
сегодня представила городская 
администрация, - сообщил гла-
ва региона. 

При этом он подчеркнул, что 
администрации города поруче-
но проинформировать новово-
ронежцев о том, что будет уже 
сделано в ближайшее время.

Не откладывая 
ни на день
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Так выглядел театр в разные эпохи.
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Су б ботние байки
от Владимира КотенКо

 Во дворе щебечет печаль-
ная стайка старушек. Слышу 
ахи и охи.

- Семёновна, ты ноне на 
рынок идёшь?

- Ползу. На холодец кое-
чего надо.

- Как поползёшь?!
- По-пластунски. Как на 

фронте. 
- Так околеешь, пока до-

ползёшь.
- Надену мужнин тулуп-

чик, ватные штаны, унты, всё 
его рыбацкое снаряжение. 
Прошлый раз аж до рынка до-
елозила, преодолела надолбы, 
торосы, ледяные горы, снеж-
ные завалы. Не привыкать, 
вон, на войне за «языком» 
на брюхе ползала. Но навык 
потеряла. Комбат как учил? 
Голову от земли не отрывать, 
а я высунулась - цены на 
мандарины глянуть, тут меня 
и скосило. Ноги поехали, я 
затылком об лёд. Лежу. Жива 
или нет - не помню, сколько 
мне лет тоже не помню, мужик 
я или баба не пойму. Про-
лежала до вечера, «скорую» 
так и не дождалась. Чуточку 
оклемалась, назад поползла. 
Теперь шиш! Ноне до самых 
мясных рядов не встану. А вы 
как, девоньки?

 Васильевна вздохнула:
- Ох, и у меня харчи кон-

чились. Но я придумала таку 
штуковину! Таку! Хоть патент 
бери. 

- Поведай нам, соседкам.
- Лады, но не болтать, а то 

патент перехватят. Значит, 
так. Дома набью полный рюк-
зак смеси, иду и по перёд себя 
бросаю. Как сеятель.

- А какая смесь - то?
- Записывайте рецепт. Вед-

ро песку, ведро соли, перец по 
вкусу.

В беседу вступила Фёдо-
ровна.

- А я возьму у внука конь-
ки, прикручу к валенкам. На 
голову люминивую кастрюлю 
напялю, голову от сосулек 
беречь. В руки его хоккей-

ную клюшку, опираться, но 
ежели какой эффективный 
менеджер по городскому бла-
гоустройству встретится, его 
клюшкой по спине за из-
девательство над народом. 
Силовой приём называется. 
Видали по телеку?

 Она при всех надела сна-
ряжение, в зубы - авоську, 
перекрестилась, внук толкнул 
её с порога, и покатилась она 
к базару, при этом в дороге ис-
полнила двойной тулуп с пере-
ходом на тройной аксель. 

 Ещё одна соседка, Иванов-
на, захлюпала носом.

- Ты чего хнычешь, Ива-
новна.

- Мне в аптеку надо, а у 
меня в семье ни хоккеистов, 
ни фигуристов...

- Дура! У тебя зять кто? 
Альпинист. У него снаряже-
ние! Надела его горные бо-
тинки с железными шипами, 
в руки ледоруб и полезла в 
аптеку.

- Нет, девки, я теперь без 
страховки не пойду. Уже де-
лала попытку. Месяц в гипсу 
лежала с того разу. С ледяной 
горы ссыпалась.

- Мне тоже в аптеку надо, 
- встрял в беседу Егорыч из 
другого подъезда. - Я буду 
твоей страховкой, девка. Ве-
рёвкой свяжемся, и в этой 
связке в аптеку попрём. Я 
петь буду. Ах, какая же ты не 
ласковая, альпинистка моя, 
скалолазка моя… А может, и 
до самого загса дотянем. У 
меня бабка померла, ты тоже 
холостячка.

 Я повздыхал. Тысячи и 
тысячи сломанных рук и ног! 
Разбитые головы и жизни. 
Моя тёща всю зиму из своего 
дома выйти боится, сидит в 
заточении, белого света не 
видит, и своего зятя, то есть 
меня. А я её. По весне встре-
тимся на даче, друг дружку не 
узнаем. Разве этот моральный 
ущерб не должна власть нам с 
ней оплатить в десятикратном 
размере?

Ледниковый  
период

Систематический 
разговор

Три рецепта реставрации
Культура | Кольцовский театр в этом году вернётся в своё здание

татьяна ЮРИнА

Реставрация  
по-дворянски...

Официальным годом воз-
никновения воронежского 
театра считается 1802-й. Лишь 
двадцать лет спустя труппа об-
завелась собственным зданием 
на улице Дворянской. Затем  
оно не раз перестраивалось, 
усовершенствовалось и тех-
нически, и архитектурно – так 
было  в 1839, 1847 годах.  

Последним хозяином зда-
ния был титулярный советник 
Г.М.Веселовский, издатель 
газеты «Дон».  Именно у него 
городская дума выкупила в 
1884 году театр «в вечное по-
томственное владение города 
Воронежа». Первым делом 
власти задумались о капи-
тальной реконструкции зда-
ния. Был приглашен извест-
ный московский архитектор 
Чичагов, проектировавший 
«Пушкинский» театр Корша,  
здание Московской городской 
думы, прекрасный театр в 
Самаре. Михаил Николаевич 
основательно продумывал 
акустические и иные сцени-
ческие нюансы, важные для 
любого театра. Залы, спроек-
тированные  им,  отличаются 
уникальной звукопередачей, 
они уютны, камерны и идеаль-
ны для работы труппы. 

Итак, проектные работы 
начались в декабре 1885 года. 
Уже 16 января городская дума 
утвердила его. Были огово-
рены сроки окончания работ 
– сентябрь 1886 года. То есть 
на реставрацию здания отводи-
лось пять (!!) теплых месяцев 
– зимой в те времена не строи-
ли. Работы начались в конце 

марта и были закончены точно 
в срок. 28 августа 1886 года 
здание стояло уже готовень-
кое, с полностью обновленной 
сценой, залом и интерьерами. 
Через месяц состоялась первая 
премьера.

В какой-то момент выясни-
лось, что казенных денег для 
оплаты строительных работ не 
хватает. Необходимые средства 
были выделены городским 
головой Петром Капканщико-
вым и почетными гражданами 
Степаном Кряжевым, Нико-
лаем и Алексеем Клочковыми. 
Ссуда была оформлена под 6 
процентов годовых. Докумен-
ты свидетельствуют, что даже 
двенадцать лет спустя деньги 
так и не были полностью воз-
вращены... 

...по-советски
В 1937 году начался но-

вый этап обновления здания 
– по проекту архитектора 
Н.В.Александрова здание из-
менило внешний вид, приоб-
ретя характерные черты «ста-
линского классицизма». Ну а 
потом грянула война… В июне 
1942 года во время авианалета 
немецкая бомба уничтожила 
треть здания – сцену и часть 
зрительного зала. Вскоре театр 
выгорел дотла.

25 января 1943 года город 
был полностью освобожден. Во-
ронеж лежал в руинах. Первым 
делом начали восстанавливать 
водоснабжение, электросети, 
пекарни. Затем городские вла-
сти приняли решение восста-
новить драматический театр. 
Шла война. Остро не хватало 
стройматериалов, рабочих 
рук.  Нам сейчас сложно по-
нять, чем было продиктовано 
столь «непрактичное» решение 

властей – казалось бы, можно 
было и обождать… Наверное, 
в то время восстановление  
красивейшего здания могло 
символизировать частичное 
возвращение  к  мирной жизни. 
Хотя до Победы ещё было ой 
как далеко…  

На деле здание пришлось 
отстраивать заново. Актеры 
и сами активно участвовали 
в  работах. Часто в качестве 
материалов приходилось ис-
пользовать кирпичи сосед-
ских разрушенных домов. 
Восстановление шло  под 
личным присмотром пред-
с е д а т е л я  г о р и с п о л к о м а 
П.А.Мирошниченко, который 
ежедневно инспектировал ход 
строительства. Все работы 
возглавил Я.И.Портнов, ис-
полнявший в те годы обязан-
ности заместителя председа-
теля гор исполкома, бывший 
строитель – он находился на 
объекте с утра и до поздней 
ночи. Работы начались зимой 
1943/44 годов. 31 декабря 
1944 года сияющий огнями 
театр распахнул двери перед 
зрителями  - в тот вечер давали 
«Горе от ума»... 

...по-современному
Реставрация по-современному 
побила все рекорды против 
здравого смысла. В наше время, 
оснащенное разнообразной 
строительной техникой и тех-
нологиями,  на реставрацию 
было потрачено 10 лет. Еще 
несколько ушло на разработ-
ку проекта. Для достижения 
подобного результата нужно 
обладать немалым равноду-
шием, неорганизованностью  и 
необязательностью. Менялись 
президенты, мэры и губерна-
торы, каждый считал своим 

долгом сказать что-нибудь о 
необходимости скорейшей 
реставрации – сказать, но не 
сделать. 

В 1996 году труппа покидает 
здание театра и переезжает в  
новое на улице Театральной, в 
тот момент еще недостроенное. 
Спектакли играются на малой 
сцене, большая не готова к 
работе. Некоторые спектак-
ли исчезают из репертуара: 
перенести их на малую сцену 
невозможно. И лишь в 2001 
году вводится в эксплуатацию 
большая сцена, которую «теа-
тралы» сразу бракуют  – зал 
оказался огромным, неуютным, 
с нехорошей акустикой. Во-
обще, новое здание – тот еще 
многострадальный долгострой. 
Возводилось  оно не один де-
сяток лет и изначально пла-
нировалось совсем для иных 
целей, «партийно-съездовых» 
мероприятий, потому о во-
просах акустики и прочих 
театральных капризах никто 
особенно не думал. 

Чтобы общественность не 
печалилась, ей показывают 
комедию с участием некой 
американской звезды, личного 
друга Чака Норриса и прочая и 
прочая. Объявляется лотерея! 
Американец страстно убеждает 
граждан покупать лотерейные 
билеты, дабы собрать необхо-
димую сумму. Он обещает за 
два года восстановить здание. 
Ссылается на некий подобный 
опыт, имевший место в Кампу-
чии и Зимбабве. Устраивает эф-
фектные акции, запуская в небо 
воздушные шары со счастливы-
ми лотерейными билетами. Кто 
получил выигрыш, куда делся 
блистательный американец  
и на что были потрачены те 
деньги, никто по сию пору и 
не знает…

Тем временем проектные 
работы идут. Не быстро. На 
разработку уходит  «всего 
лишь» три года. Окончатель-
ный вариант принимается 
в 2001 году. Госбюджетом 
выделяется целый миллион 
рублей - столько стоит в те 
годы  двухкомнатная «хрущев-
ка».  По самым минимальным 
подсчетам, для частичной 

реставрации требуется все-
таки 20 миллионов – такую 
цифру озвучила главный ар-
хитектор центральных научно-
проектных реставрационных 
мастерских Ирина Смирнова. 
Этой суммы не нашлось. 

В  2005 году «спасителем» 
театра чуть было не становит-
ся известный воронежский 
предприниматель Александр 
Зверев. Не стал - вовремя оста-
новили. Он выступает с пред-
ложением арендовать театр 
на 49 лет, чтобы подновить 
его и использовать по своему 
усмотрению. На встрече с кол-
лективом щедро обещает, что 
«и спектаклям тоже место най-
дется». Эта гениальная в своей 
простоте идея получает под-
держку со стороны мэра Бориса 
Скрынникова и руководителя 
территориального управления 
Министерства имущественных 
отношений по Воронежской 
области Эльхана Микаилова. 
Труппа бунтует и пишет обра-
щения. «Спасительную» акцию 
Зверева остановило лишь лич-
ное вмешательство главного 
федерального инспектора по 
области Павла Кораблева, 
гарантировавшего неприкосно-
венность театра: «Это здание - 
памятник истории и он должен 
быть сохранен именно в этом 
качестве». 

В это же время «Единая 
Россия» обещает взять во-
прос о  реставрации под свой 
контроль. На фасаде здания 
появляется здоровущий бан-
нер, оповещающий горожан 

о благих намерениях «едино-
россов», ну и заодно маски-
руя здание от особо критиче-
ских взглядов. Государство 
на реставрацию выделяет 17 
миллионов рублей, еще 7 обе-
щает дать облбюджет. А в  2008 
году коллектив театра пишет 
обращение, убедительно, но 
деликатно призывая  ускорить 
работы. Труппе почему-то не-
втерпеж встретить 200-летний 
юбилей Алексея Кольцова в 
своем старом доме. Обещание 
дано – сдать театр к октябрю 
2009 года! Тут место паузе… 

Итак, драматический спек-
такль «Реставрация», похоже, 
всё-таки завершается. В нём 
в разных ролях участвовали 
первые лица области, города, 
культурная общественность. 
Мы же были зрителями, и все 
эти долгие годы смотрели, как 
бессовестно и цинично можно 
относиться к своему истори-
ческому наследию и культуре. 
Видели, как упорно и терпе-
ливо боролись за спасение 
театра  неравнодушные. Ра-
довались, как быстро и споро 
пошли работы, когда у власти 
оказался человек, не равно-
душный к культуре и обще-
ству. Мы желаем Кольцовско-
му театру долгой и счастливой 
творческой жизни, ярких 
премьер, больших актеров 
и великих режиссеров, зри-
тельской любви и почитания. 
Пусть он по-прежнему оста-
ется в числе лучших театров 
страны – в конце концов, это 
заслужено. 

Воронежскому академическому театру драмы имени Алексея Кольцова вот-вот 
исполнится 210 лет. Недавно минуло – внимание! – ровно  15 лет с того момента, 
как труппа покинула ветшающее здание на проспекте Революции. Долгожданное 
возвращение труппы в родной дом, конечно, стало отличным подарком и театру, и 
горожанам – безотносительно юбилея, Нового года и прочих дат. «Река Потудань» 
по рассказу Андрея Платонова – первый спектакль, показанный в историческом 
здании театра после завершения реставрации. Её история, растянувшаяся на 
полтора десятилетия, и есть самая настоящая драма, отлично иллюстрирующая 
проблему взаимоотношений общества и культуры. Но  были и иные примеры… 

P.S. Губернатор Алексей Гордеев встретился с художественным 
руководителем академического театра драмы имени А.В.Кольцова 
Владимиром Петровым.  В ближайшие месяцы труппа представит 
зрителям новые спектакли уже на сцене реконструированного исто-
рического здания «Городского зимнего театра». Однако работа на 
двух сценических площадках – в здании на улице Театральная,17,  
и в старом  – продолжится до тех пор, пока не будет подготовлен 
полноценный репертуар для обновлённой сцены. Все премьеры будут 
готовиться уже для исторического здания.

В театре пока нет специальных цехов по изготовлению декораций, 
всё необходимое приходится заказывать в Москве. Создав соб-
ственные мастерские, театр смог бы не только оптимизировать свои 
расходы по изготовлению костюмов и декораций, но и обеспечить 
всем необходимым театры Воронежа и даже соседних регионов. Гу-
бернатор отметил, что правительство области будет и в дальнейшем 
уделять серьезное внимание решению проблем театра, сообщает  
Управление по взаимодействию со СМИ правительства области. 

Подобный разговор про-
исходит всякий раз, как у нас 
в доме не греют батареи или 
бастует канализация.

- У нас никуда не годная 
система, - упрекаем мы ЖЭУ. 
- Позор, а не система.

- Если у тебя не греет ба-
тарея, не вини всю систему, 
- строго говорит домоуправ. 
- Система правильная, жиз-
неспособная...

 - Позвольте! Какая она, к 
чёрту, жизнеспособная, если 
мёрзнут наши ребятишки, 
а канализация течёт не в ту 
сторону?

- Если она и барахлит, то 
барахлит наша, родная, кров-
ная система.

- Позвольте! О какой си-
стеме вы ведёте речь? – спра-
шиваем мы.

- О самой лучшей в мире.
 - Может, она и лучшая, но 

это нас не греет. Мы говорим 
об отоплении и канализации. 
А вы?

- А я о системе вообще.
 - Так зачем вы, домоуправ, 

говорите о системе вообще?
 - Это моя система. Если 

общая система лучшая в мире, 

то и любая внутренняя, как-
то: отопительная, канализа-
ционная, вентиляционная и 
прочие - тоже самые лучшие.

 - Система вообще у нас, мо-
жет быть, и ничего, а осталь-
ные, увы. Видимо, лучшее, как 
пелена, закрывает худшее.

 - Значит, вы считаете, что 
если бы система вообще у нас 
была хуже, то ваши батареи 
пылали жаром, а туалетные 
бачки срабатывали по перво-
му зову? - подозрительно 
спрашивает он.

 - Вероятно. Тогда внутрен-
ним системам пришлось бы 
скрывать недостатки общей.

 - Так что же вы предпо-
читаете? Иметь исправные 
бачки и отопление, но жить 
при худшей системе или на-
оборот?

- Мы хотели бы иметь ис-
правным и то, и другое.

- Так не бывает. Но мы 
добились огромных успехов! 
Наши планы ещё более вели-
чественные! Вот, к примеру, 
в деревне канализационная 
система работает как часы.

- За счёт чего?
- Люди бегают до ветру!

Вячеслав тКАчЁВ

Так, на сайте агентства «Абирег» 
прочитал о Людмиле Морозовой. 
Она – ответственная за связи с обще-
ственностью американской Церкви 
Иисуса Христа святых последних 
дней и активистка политической пар-
тии «Парнас». Людмила Морозова, 
как сказано на сайте, воспользовав-
шись своим служебным положением, 
привела с собой духовных соратни-
ков на региональный съезд всё той 
же политической партии «Парнас». 
Публикация об этом факте вызвала 
резонанс и в обществе и, естествен-
но, со стороны мормонов. Что же из 
этого на самом деле правда и почему 
религиозные организации оказыва-
ются втянуты в политические игры? 
За ответом на вопросы я отправился 
в «штаб-квартиру» мормонов, кото-
рая располагается в одном из бывших 
кинотеатров. Попал на  «День откры-
тых дверей». 

В просторном холле по периме-
тру увидел расставленные стенды с 
религиозной литературой Церкви. 
Возле каждой экспозиции – один или 
несколько человек. У всех строгий 
дресс-код – мужчины в костюмах, 
женщины в закрытых кофтах и 
длинных юбках. Так как посетителей 
в холле было мало, то все взгляды 
были устремлены на меня. Люд-
мила Морозова оказалась здесь же. 

Она любезно согласилась со мной 
поговорить, но перед этим провела 
религиозный ликбез. Так, за полтора 
часа миссионерских проповедей я, 
постояв возле каждого стенда, узнал 
многое о духовных взглядах мормо-
нов, их религии, которая возникла в 
XIX веке на территории Америки. 

- У нас с миссионерским визитом 
даже иностранцы находятся, – рас-
сказала Людмила Морозова. – Аме-
риканец, финн и француженка. 

Меня представили. На хорошем 
русском они рассказали, что приеха-
ли в Воронеж, чтобы  проповедовать 
«истинную веру». На вопрос: «Где 
они так научились русскому языку?» 
– получил ответ: «У себя на родине». 
То есть выходит, что каждого пропо-
ведника хорошо подготовили перед 
поездкой в Россию. 

- Как вы относитесь к активной 
политической деятельности вашей 
коллеги Людмилы Морозовой? – 
спросил у американца-проповедника 
старейшины Фиша.

- Мы ведём здесь исключительно 
миссионерскую деятельность и ни-
как не связаны с политикой, - ответил 
старейшина Фиш. – Впрочем, как и 
вся наша вера.

- Существует негласный указ не 
принимать от нас никакой помощи, 
- посетовала между тем Людмила 
Морозова. – Я даже знаю, кто стоит у 

истоков этой инициативы, но не буду 
называть имён, потому что это лицо 
из администрации губернатора.

И особо она подчеркнула, что её 
общественно-политическая актив-
ность – это личная инициатива, её 
гражданская позиция.

И в самом деле, приходится толь-
ко удивляться, как в этой женщине 
уживаются такие противоположно-
сти: участие в деятельности миро-
любивой религиозной организации 
и одновременно в радикальном 
«Парнасе». Из разговоров с другими 
прихожанами я не отметил у них 
такой политизированности. 

- Что вас заставило вступить в 
политическую партию? – поинтере-
совался у Людмилы Морозовой.

- Я поборник свободы. С 1987 
года активно отстаиваю свою граж-
данскую позицию. Это мы создава-
ли Воронежский народный фронт, 
разрушали тоталитарную систему,  
– подчеркнула она. – Сейчас же 
снова чувствуется наступление то-
талитаризма... 

Как оказалось, в тот момент в 
Воронеж прибыл один из руководи-
телей мормонов - старейшина Вули. 
Но поговорить с ним о партийной 
деятельности воронежского пресс-
секретаря конфессии не удалось. 
Мне ответили, что он проводит 
совещание и на разговор у него 
времени нет.

По словам же Людмилы Моро-
зовой, каждый член Церкви Иисуса 
Христа святых последних дней 
вправе занимать ту или иную граж-
данскую позицию, но делать он это 
должен, ни в коем случае не прикры-
ваясь своей религиозной организаци-
ей. Отметим, что при всём желании 
соблюсти это негласное правило ей 
не удалось. 

Как совместить политику  
и «истинную веру»?
Факты к размышлению
Отголоски выборной кампании в Государственную думу РФ – ми-
тинги и пикеты оппозиции, наверное, ещё какое-то время будут 
атрибутом публичной политической жизни. Факты массовых 
нарушений в ходе избирательной кампании сейчас рассматри-
ваются в судах. Вольно или невольно инициаторы и участники 
акций протеста привлекли к себе внимание. Среди них есть и 
весьма колоритные фигуры.

Михаил ВязоВой 
Фото автора

Вот уже двадцать два года почти 
каждый день Анна седлает свой трёхко-
лёсный велосипед и крутит педали по 
дорогам и весям своего участка. Анна 
Скрипникова - почтальон Каменского 
цеха почтовой связи. Так теперь офи-
циально называется бывший районный 
узел связи. 

Участок у Анны большой – село 
Ольхов Лог раскинулось на несколько 
километров, да хутора Воронец, Оре-
хово и хуторок с необычным для этих 
мест названием – Фриденфельд. 

Сегодня в некоторых из них оста-

лись в основном одни старики, кото-
рые, тем не менее, ждут весточки от 
родных, пенсию, а также квитанции 
для оплаты за коммунальные услуги. 
Даже товары, заказанные по почте, 
Анна Николаевна часто доставляет 
на дом на велосипеде. В тёплое время 
года проблем нет, а зимой, если дороги 
нечищены, добраться до отдалённых 
усадеб совсем не просто.

 Эту малоснежную зиму все ругают, 
а Анна, наоборот, ей рада. Она спешит 
доставить подписчикам газеты и (увы!) 
теперь довольно редкие письма и празд-
ничные поздравления. Одних газет и 
журналов в селе выписывают более 400 
экземпляров. Значит, село ещё живёт.

Сельский почтальон
Двадцать два года колесит на велосипеде почтальон  
Каменского районного узла связи.
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Спорт за неделю
Воронеж  и  область

«Парящий орёл» – это философия жизни 
В минувшую субботу знаменитая воронежская школа 
ушу «Парящий орёл» отметила свое 30-летие. На тор-
жественном вечере, посвящённому этому событию, 

побывал губернатор Воронежской области Алексей Гордеев. 
Вместе с другими участниками юбилейного торжества губер-
натор посмотрел фильм об истории школы и показательные 
выступления лучших спортсменов, многие из которых явля-
ются членами сборной команды страны и победителями чем-
пионатов России, Европы и мира.  «Искренне скажу, что это 
всё очень красиво, мощно и достойно не только Воронежа, но 
и любой столицы мира! Ушу - это не только вид спорта, искус-
ство, но ещё и философия жизни», - отметил Алексей Гордеев. 
На счету спортсменов «Парящего орла» – более 400 медалей 
чемпионатов и первенств России, 20 золотых, 9 серебряных 
и 12 бронзовых медалей чемпионатов Европы и мира. Пять 
учеников и тренеров школы входят в состав сборной команды 
России по ушу.

Победное шествие продолжается 
На минувшей неделе хоккеисты «Бурана» провели 
сразу четыре матча на льду Дворца спорта «Юби-
лейный». Середняк дивизиона «Запад» Российской 

хоккейной лиги – клуб «Челны» из Набережных Челнов в 
первом периоде сотворил маленькую сенсацию, забросив две 
безответные шайбы в ворота хозяев льда. Но недолго музыка 
играла для коллектива из города автостроителей. Уже во вто-
ром периоде воронежцы забросили три шайбы в ворота ХК 
«Челны». А итоговый счёт матча – 7:2 в пользу «Бурана». От-
ветная встреча началась по схожему сценарию – подопечные 
Виктора Семыкина вновь дали сопернику фору в две шайбы. 
Но игра в первом периоде оказалась настолько богатой на со-
бытия, что голевую программу всего предыдущего матча обе 
команды выполнили уже в первой 20-минутке - 6:3 в пользу 
«Бурана». В дальнейшем на ледовой площадке доминировали 
хозяева и довели счёт до крупного – 12:3. Глазовский «Про-
гресс» прибыл в Воронеж в ранге одного из аутсайдеров и, 
несмотря на все старания, составить хоть какую-то реальную 
конкуренцию фавориту не сумел. Итоги этих поединков – 6:0 
и 10:4 в пользу «Бурана»  

Две победы над аутсайдером 
Несмотря на то, что волгодонский «Импульс-Спорт» за-
мыкает турнирную таблицу высшей лиги «А» женского 
волейбола, визит в гости к этой команде не для всех ока-

зывается успешным. Так, в предыдущем туре «Импульс-Спорт» 
на своей площадке поделил поровну очки с крепким клубом «Ле-
нинградка». Перед визитом в Волгодонск перед командой «Во-
ронеж», занимающей второе место, стояла чёткая задача – очков 
не терять. И надо признать, наши девушки с этой задачей успешно 
справились. Оба матча завершились уверенными победами ВК 
«Воронеж» с одинаковым счётом 3:0 по партиям. Очередные 
матчи первенства России волейбольный клуб «Воронеж» про-
ведёт во Дворце спорта «Кристалл». В грядущий уик-энд в гости 
к воронежцам пожалует питерская «Ленинградка».  

«Десну» форсировали без потерь 
Баскетбольная команда «Согдиана-СКИФ» провела в 
минувшие выходные очередные матчи первенства Рос-
сии среди команд высшей лиги. Воронежцы в родных 

стенах принимали аутсайдера соревнований - брянскую «Дес-
ну», в пассиве которой была серия из пятнадцати поражений 
подряд. В субботнем поединке подопечные Виталия Кириченко 
одолели «Десну» со счетом 80:64 (26:17, 16:15, 19:14, 19:18). На 
следующий день воронежцы подтвердили своё превосходство 
- на этот раз хозяева добились победы со счётом 86:72 (24:24, 
19:13, 17:18, 26:17). После победных матчей с «Десной» во-
ронежская команда сохранила за собой второе место в группе 
«Б» высшей лиги. Следующие игры «Согдиана-СКИФ» про-
ведёт на выезде - 4 и 5 февраля воронежская команда сыграет 
в Ессентуках с черкесским «Эльбрусом», а 7-8 февраля - в 
Ставрополе с местным «Динамо». 

Такие разные матчи 
В минувшие выходные стартовало первенство России 
по мини-футболу среди команд первой лиги зоны 
«Черноземье». Единственный представитель нашей 

области в этом турнире МФК «ШВСМ-Воронеж» принимал 
на своей площадке дублёров липецкого «Энеркома». В первом 
матче предпочтительнее выглядели гости, одержавшие победу 
со счётом 6:2. В ответной игре флагману воронежского мини-
футбола удалось порадовать своих поклонников, записав на 
свой счёт первую победу в первенстве со счётом 5:1. Лидерство 
после игр первого тура захватил рязанский коллектив «Элекс-
Фаворит», дважды одолевший на своей площадке ещё один 
липецкий коллектив «ЛГТУ». Ровно треть турнирного пути 
прошли участники чемпионата Воронежа по мини-футболу, 
на старт которого вышло рекордное количество команд. К 
стартовавшим аккурат после Нового года двадцати коллекти-
вам вскоре добавились ещё два - «Фасад» и «Радуга вкусов», 
причём последняя команда по своему составу может смело 
претендовать на роль одного из фаворитов. Но пока лучшие по-
казатели у дебютанта турнира – нововоронежского «Атома». 

«Серебро» из Ярославля 
На лыжной базе «Подолино» в Ярославле завершилось 
первенство России по зимнему триатлону. Этот увлека-
тельный вид спорта включает в себя бег, велокросс на 

горном велосипеде и лыжные гонки. Погодные условия внес-
ли свои коррективы в соревнования – из-за крепкого мороза 
юниоркам пришлось сократить на один круг индивидуальную 
гонку.  В этом виде программы две воронежские спортсменки 
попали в шестёрку сильнейших. Мария Новрузова стала пятой, 
а её коллега по команде Анна Лазарева – шестой, выполнив 
норматив первого спортивного разряда. У юниоров лучший 
результат показал Александр Лексин, который финишировал 
восьмым. Единственную медаль первенства России в копилку 
сборной Воронежской области принесла эстафетная команда 
юниорок. Мария Новрузова, Анна Лазарева и дебютантка 
соревнований Татьяна Шаповалова завоевали «серебро», 
пропустив вперёд только ярославскую команду. Юниоры 
остановились в шаге от пьедестала, разделив с командой из 
Свердловска четвёртое и пятое места. 

Леонид ХРУЩЁВ.

Триумфальный татами 
Успешно выступили спортсмены команды IRBIS 
TEAM на первенстве Федерации спортивного ка-
ратэ Воронежской области, которые завершились в 

физкультурно-оздоровительном комплексе «Промтекстиль». 
Соревнования проводились среди юношей и девушек по олим-
пийской системе по новым правилам WKF 7.0, вступившим в 
силу с 2012 года. На первенство, сообщает пресс-атташе Феде-
рации спортивного каратэ Марьяна Солодовникова, приехали 
более 100 спортсменов из Тамбовской, Липецкой, Саратовской 
и Воронежской областей. Воронеж был представлен двумя клу-
бами каратэ – «Сэнсей» и IRBIS, которые пополнили копилку 
сборной Воронежа двадцатью двумя медалями, заняв первое 
место в общекомандном зачете.

Светлана Шамакина.

реклама

Победителями торгов признаны: 
Корольков Н.Г.: Лот 1 - склад общей площадью 62,4 кв. м, Bopoнeжская 

область, г. Бобров, ул. им. Котовского, д. 3/3 – 139 400 р.; 
Колиух А.В.: Лот 3 - автомобиль ГАЗ 5201 – 9 720 р.; 
ЗАО «Коротоякагропромтехника»: Лот 4 - автомобиль ГАЗ-5204 

ДУК-1 – 13 500 р.; 
Пысенков В.Н.: Лот 5 - автомобиль ГАЗ-3307 ДУК-1 – 12 150 р.
В этой связи конкурсный управляющий объявляет о продаже имущества 

должника посредством публичного предложения с дальнейшим снижением 
цены.

Первоначальная цена по лотам составляет:
Лот 1 - Административное здание общей площадью 695,3 кв. м, г. Bopoнeж, 

ул. Ocтpoгoжcкaя, д. 69а – 11 610 000 р.; 
Лот 2 - Автомобиль ВАЗ-21074 – 20 700 р.
Снижение начальной цены продажи имущества должника происходит 

через каждые два рабочих дня в течение 20 рабочих дней, цена последова-
тельно снижается на 10 процентов от начальной цены, установленной для 
определенного периода проведения торгов.

Цена продажи имущества составляет:
с 30.01 по 31.01.12: Лот 1 – 11 610 000 р.; Лот 2 – 20 700 р.
с 01.02 по 02.02.12: Лот 1 – 10 449 000 р.; Лот 2 – 18 630 р.
с 03.02 по 06.02.12: Лот 1 – 9 404 100 р.; Лот 2 – 16 770 р.
с 07.02 по 08.02.12: Лот 1 – 8 463 690 р.; Лот 2 – 15 090 р.
с 09.02 по 10.02.12: Лот 1 – 7 617 320 р.; Лот 2 – 13 580 р.
с 13.02 по 14.02.12: Лот 1 – 6 855 590 р.; Лот 2 – 12 220 р.
с 15.02 по 16.02.12: Лот 1 – 6 170 030 р.; Лот 2 – 11 000 р.
с 17.02 по 20.02.12: Лот 1 – 5 553 030 р.; Лот 2 – 9 900 р.
с 21.02  по 22.02.12: Лот 1 – 4 997 730 р.; Лот 2 – 8 910 р.
с 24.02 по 27.02.12: Лот 1 – 4 497 950 р.; Лот 2 – 8 020 р.

Начало представления заявок на участие в торгах посредством публичного 
предложения с 30.01.2012 с 10 часов 00 минут. Заявка должна содержать 
согласие на приобретение имущества по конкретному лоту по цене иму-
щества должника, которая не ниже цены продажи имущества должника, 
установленного для соответствующего временного периода проведения 
продаж.

Заявки на участие в торгах подаются одновременно конкурсному управ-
ляющему и на электронную торговую площадку, указанную в данном 
объявлении.

Окончание представления заявок на участие в торгах посредством пу-
бличного предложения - 27.02.2012г. до 17.00.

Дата и время подведения результатов открытых торгов - 28.02.2012г. 
14.00.

Результаты торгов подводятся по адресу: г. Bopoнeж, ул. Kуцыгинa,  
д. 35/1, кв. 3, а также размещаются на электронной торговой площадке ООО 
«Аукционный тендерный центр» в сети Интернет: www.atctrade.ru.

Заявка на участие в торгах оформляется в форме электронного документа 
и должна содержать: наименование, организационно-правовую форму, ме-
сто нахождения, почтовый адрес заявителя (для юр.лица); фамилию, имя, 
отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства заявителя (для 
физ.лица); номер контактного телефона, адрес эл. почты заявителя; ИНН 
заявителя, сведения о наличии/отсутствии заинтересованности заявителя 
по отношению к должнику, его кредиторам, конкурсному управляющему 
и о характере этой заинтересованности, сведения об участии в капитале 
заявителя конкурсного управляющего или НП СОАУ «Меpкуpий». К 
заявке прилагаются документы, указанные в п. 11 ст. 110 ФЗ № 127-ФЗ 
«О несостоятельности (банкротстве)». К участию в торгах допускаются 
юридические и физические лица, которые могут быть признаны покупате-
лями по законодательству РФ, своевременно подавшие заявки на участие в 

торгах и внесшие задаток на расчетный счет ФГУП «Bopoнeжвeтcaнoтpяд», 
ИНН 3664010065, по реквизитам: р/с 40502810700940000006, ОАО 
«Банк Москвы» Bopoнeжский филиал г. Bopoнeж, БИК 042007857, к/с 
30101810900000000857.

Задаток за участие в торгах устанавливается в размере 20 процентов от 
начальной цены продажи имущества.

Прием заявок на участие в торгах осуществляется по месту расположения 
конкурсного управляющего по адресу: г. Bopoнeж, ул. Kуцыгинa, д. 35/1, 
кв. 3, в рабочие дни с 10.00  до 17.00  и на электронной торговой площадке 
ООО «Аукционный тендерный центр», размещенной в сети Интернет: 
www.atctrade.ru.

Победителем торгов по продаже имущества должника посредством 
публичного предложения признается участник торгов, который пер-
вым представил в установленный срок заявки на участие в торгах, 
содержащие предложение о цене имущества должника, установленной 
для определенного периода проведения торгов и внесшим задаток за 
участие в торгах.

Договор купли-продажи имущества должника подлежит заключению 
с победителем торгов в течение 5 дней с даты получения протокола о ре-
зультатах проведения торгов и предложения конкурсного управляющего 
заключить договор купли-продажи. Переход права собственности к по-
купателю – только после полной оплаты имущества. Оплата имущества 
производится покупателем в течение 30 дней со дня подписания договора 
купли-продажи.

Ознакомиться с имуществом и положением о порядке, сроках и условиях 
реализации имущества можно по адресу: 394006, г. Bopoнeж, ул. Kуцыгинa, 
д. 35/1, кв. 3, в период, установленный для приема заявок.

Тел. конкурсного управляющего: 
8 (473) 277-55-34 – раб., 8-910-342-71-97 – сот.

Конкурсный управляющий Федерального государственного унитарного предприятия «Bopoнeжвeтcaнoтpяд» 
(ОГРН 1033600077730, ИHH/КПП 3664010065/366401001, 394052, г. Bopoнeж, ул. Ocтpoгoжcкaя, д. 69а) Eвтушeнкo Сергей Владимирович (Некоммерческое партнерство  

«Саморегулируемая организация арбитражных управляющих «Меpкуpий»; 127051, г. Москва, Цветной бульвар, д. 30, стр. 1, офис 302), действующий в соответствии с Решением Арбитражного суда Bopoнeжской области  
от 20.01.2006г. и Определением Арбитражного суда Bopoнeжской области от 28.05.2009г., дело № А14-5438-2005 42/20б, сообщает, что 

торги по продаже имущества ФГУП «Bopoнeжвeтcaнoтpяд» посредством публичного предложения 
признаны состоявшимися частично. 

Генеральному директору ОАО «Южное»
Николаю Фёдоровичу

Петряеву

БЛАГОДАРНОСТЬ
Уважаемый Николай Фёдорович!

По итогам работы в животноводстве за 2011 год Ваше хозяйство ОАО «Южное» 
отмечено как одно из лучших по ведению отрасли животноводства. Годовой объём 
производства молока составил 3116 тонн, от каждой коровы надоено по 5194 кило-
грамма, при среднерайонном надое 4100 килограммов.

Особенно положительно отмечаются высокие надои в ходе текущей зимовки. На 
26 января 2012 года в ОАО «Южное» получен рекордный показатель суточного надоя 
от одной коровы  – 20 килограммов!

 Администрация Россошанского муниципального района выражает Вам, Николай 
Фёдорович, и в Вашем лице всему коллективу животноводов ОАО «Южное» благодар-
ность за образцовые показатели по продуктивности дойного стада и огромный вклад 
в развитие молочного животноводства Россошанского района.

Желаем дальнейших успехов в развитии производственной деятельности на благо 
предприятия и всего района, крепкого здоровья, удачи и  благополучия Вам и всем 
труженикам хозяйства!

И.Г. АлейнИк, 
глава администрации Россошанского муниципального района.

место нахождения Общества: Российская Феде-
рация, город Воронеж.

Почтовый адрес Общества: 394036, г. Воронеж, 
ул. Революции 1905 г., 2.

ОАО «Мукомольный комбинат «Воронежский» со-
общает о проведении очередного годового общего 
собрания акционеров в форме совместного присут-
ствия. Просим Вас принять участие в Собрании.

Дата проведения собрания: 24 февраля 2012 г.
Время проведения собрания: 14 час. 00 мин.
Время начала регистрации лиц, участвующих в 

общем собрании: 12 час. 55 мин.
место проведения собрания: г.Воронеж, ул.Ре-

волюции 1905 г., 2, актовый зал.
Дата составления списка акционеров, имеющих  

право на участие в Общем собрании: 25 января 
2012 г.

Повестка дня Собрания: 
1. Одобрение сделки, в которой имеется заинтере-

сованность, на заключение договора с Центрально-

Черноземным Банком СБ РФ об открытии возобнов-
ляемой кредитной линии на сумму 190 миллионов 
рублей.

2. О внесении изменений в Устав Общества.
3. О полномочиях Генерального директора на 

заключение и подписание договора с Центрально-
Черноземным Банком СБ РФ об открытии возобнов-
ляемой кредитной линии на сумму 190 миллионов 
рублей. 

Если голосование будет осуществляться по до-
веренности, необходимо приложить доверенность, 
на основании которой действует представитель, 
или ее копию.

Информация, с которой можно ознакомиться ак-
ционерам: Изменения в Устав.

С указанной информацией акционеры могут озна-
комиться в месте нахождения Общества по адресу: 
г.Воронеж, ул.Революции 1905 г., д.2, с 26 января 
2012 г.  по 24 февраля 2012 г. с 8.00 до 17.00.

Совет директоров.

Сообщение 
о созыве внеочередного общего собрания 

акционеров открытого акционерного общества
«Мукомольный комбинат «Воронежский»

организатор торгов – конкурсный управляющий мурЭП № 19 
(оГрн 1023601537244, инн 3663039720) лобанов В.л. 

реализует имущество МУРЭП №19: 
нежилое встроенное помещение I в лит. а, расположенное по адресу: 
г. Воронеж, ул. менделеева, 13, общей площадью 364,1 кв.м, этаж 1. 

Начальная цена продажи имущества должника: 3000000 руб. 
Величина снижения начальной цены — 5 % от начальной цены продажи имущества должника, каждые 10 дней, 

но не ниже 2700000 руб., торги проводятся в течение 30 дней со дня публикации настоящего сообщения. 
Заявки с предложениями по цене подаются в письменном виде по адресу: г.Воронеж, ул.Желябова, д.46,  

в рабочие дни с 09.00 до 10.00. Одновременно с подачей заявки претендент направляет копию заявки в адрес ИФНС 
РФ по Левобережному р-ну - г. Воронеж, Ленинский пр-т, 92а, к. 220. Ознакомление с имуществом — в рабочие 
дни по предварит. договоренности с организатором торгов.

 Справки по тел. (473)235-62-08. 
Вместе с заявкой необходимо представить документ об оплате задатка в размере 10% от начальной цены продажи, 

а также документы, указанные в газете «Коммерсантъ» от 20.02.2010 г. № 31 и газете «Коммуна» от 20.02.2010 г.  
№ 25. Реквизиты для перечисления задатка: получатель — МУРЭП № 19 г. Воронежа, ИНН 3663039720 КПП 366301001, 
р/с № 40702810313000002130 в Центрально-Черноземном банке СБ РФ г. Воронеж, к/с 30101810600000000681 
БИК 042007681. 

Победителем торгов признается участник, предложивший максимально высокую цену, которая должна быть 
не ниже начальной цены продажи имущества, установленной для определенного периода проведения торгов, с 
приложением вышеуказанных документов и документа об оплате задатка. С даты определения победителя торгов 
прием заявок прекращается. Продавец в течение 10 дней с даты подведения итогов по принятым заявкам заключает 
договор купли-продажи с покупателем. Оплата за приобретенное имущество производится в течение 1 месяца с 
момента заключения договора купли-продажи.  

В случае уклонения в течение 10 дней лица, являющегося победителем торгов, от подписания договора купли-
продажи, оно утрачивает право на подписание указанного договора и внесенный им задаток.                       Реклама.

ПАМЯТИ ТОВАРИЩА
Вчера не стало хорошего человека  - Журналиста с большой 

буквы 
Анатолия Васильевича 

СТАРУХИНА.
Не покидает мысль о какой-то несусветной несправедливости. 

Скончался в пути, скоропостижно. 
Анатолию Васильевичу в апреле исполнилось бы 72 года. Родом 

он с Алтая. В советский период работал во многих центральных 
газетах, был собственным корреспондентом «Комсомольской 
правды» в Казахстане и газеты «Правда». Затем получил назна-
чение от «Правды» в Польшу. Вернулся в Воронеж – и его теперь знали как корреспондента 
ИТАР-ТАСС и «Трибуны». Писал рассказы.

В очерке «Августейший узник Орловки…» о брате Раисы Горбачёвой  - большом русском 
писателе Викторе Титаренко, заключённом на 23 года в психушку, Анатолий Старухин писал: 
«Иногда судьба напоминает остановившиеся часы на стене…».  Пророческие слова. Его часы 
смолкли вчера. Останется только память – у жены и сына, у  друзей-приятелей,  у коллег-
журналистов. Как об умном и остроумном собеседнике и  хорошем товарище.

«Коммуновцы».

Воронежское региональное отделение 
Союза журналистов России с глубоким 
прискорбием сообщает о том, что 27 ян-
варя на 72-м году жизни скончался наш 
коллега 

Анатолий Васильевич
СТАРУХИН. 

Анатолий Васильевич был настоящим 
профессионалом, Журналистом с большой 
буквы. За полвека работы он оставил по-
сле себя не только сотни газетных статей 
и очерков, но и яркую, самобытную прозу, 
которая всегда находит своего благодар-
ного читателя. Воронежское региональное 
отделение Союза журналистов России 
приносит свои соболезнования родным 
и близким покойного, всем, кто дорожил 
знакомством и дружбой  с  ним.

Старшее и среднее поколение воро-
нежцев хорошо знает

Анатолия Васильевича
СТАРУХИНА,

безвременно ушедшего из жизни. В 
«Комсомольской правде», «Строи-
тельной газете» и, наконец, в «Правде» 
он десятилетиями отдавал все силы 
литературному творчеству, в котором 
сочетались талант, профессионализм 
журналиста и убежденность, принци-
пиальность коммуниста.

Нынешнее поколение членов Комму-
нистической партии Российской Феде-
рации, сотрудников партийной печати 
выражает  искренние соболезнования 
семье и близким покойного.

Воронежский обком КПРФ.

Обыкновенный волшебник
30 января - день мороза и Снегурки

Светлана ШамаКина

День Деда мороза и Снегурки - традици-
онный языческий праздник, о котором 
ныне мало кто знает.  между тем в Древ-
ней Руси 30 января прославляли моро-
за, который был зимним воплощением 
могущественного бога Велеса – символа 
богатства и благополучия. 

Стать сказочным волшебником, да таким, 
чтобы в него верили, Игорь Базилевский мечтал 
еще в юности. В детстве же он сам безоговорочно 
верил в зимние чудеса и в то, что на новогодние 
елки приезжает настоящий Дед Мороз.

- Эту веру в чудо, когда я значительно по-
взрослел, хотелось сохранить, поэтому, когда 
меня пригласили сыграть на одном из ново-
годних праздников Деда Мороза, я сразу же 
согласился, - вспоминает Игорь.  

«Дедморозит» он уже двенадцать лет. Вжи-
ваться в образ главного новогоднего персонажа 
помогают талант и актерское образование. 
Игорь Базилевский в прошлом ученик, а ныне 
– преподаватель и руководитель театра-студии 
«Крылья», действующего при Дворце творче-
ства детей и юношества. В новогодние дни на 
праздничных представлениях во Дворце Игорь 
Базилевский выступает в роли Деда Мороза с 
конца декабря по седьмое января два раза в день. 
Помимо этого он  «трудится» Дедом Морозом 
на домашних праздниках, куда его приглашают 
друзья, знакомые, знакомые знакомых… Здесь 
хождение по домам и квартирам начинается с 
18 ноября – официального дня рождения Деда 
Мороза. 

- Первый раз, помню, мой знакомый попро-
сил поздравить с днём рождения его девушку, 
которая сетовала на то, что все в новогоднюю 
ночь помнят о Деде Морозе, а о ней никто и не 
думает. Я, согласно просьбе, приехал поздрав-
лять именинницу в 12 часов пополуночи. У неё 
был, мягко говоря, небольшой шок, - с улыбкой 
вспоминает Игорь. 

Бывают и совсем уж курьёзные случаи. Как-
то, отправившись на праздник, Игорь вспомнил, 
что забыл мешок с подарками. Недолго думая, 
он развернул машину и поехал на рынок. Купил 

комплект шелкового красного постельного бе-
лья, взял наволочку, тут же, в машине, нашил на 
нее блестящую тесьму, сложил туда подарки и 
отправился на новогоднее представление.

Мастерство в шитье – хорошее подспорье 
в «дедморозовском» деле. Свои два сказочно-
красивых костюма Игорь смоделировал, скроил, 
сшил и расшил сверкающей фурнитурой сам. 
Его красную дедморозовскую, отнюдь не санта-
клаусовскую, шубу украшает 2,5 килограмма 
искусственного жемчуга и серебряная вышивка. 
То есть не костюм, а произведение декоративно-
прикладного искусства. 

«Внучек» на дедморозовском веку у Игоря 
было двенадцать. 

- Снегурочка должна быть доброй и искрен-
ней, мечтающей оказаться в сказке, - считает 
Валентина Быканова. 

Хотя у Валентины уже есть высшее фило-
софское и среднее специальное музыкальное 
образование, она с удовольствием участвует в 
постановках театральной студии «Крылья», а 
на Новый год играет роль Снегурочки. Про-
граммы своих выступлений Дед Мороз готовит  
со Снегурочкой. В них множество шуток, песен, 
розыгрышей.

- Такое ощущение бывает после праздников, 
что ты и, правда, сказочник и можешь творить 
чудеса. За это я и люблю свою дедморозовскую 
работу, - говорит Игорь Базилевский. 
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